

# WARTA

## Ciptakan Situasi yang aman Personil Samapta Polsek Regol melaksanakan Patroli Dialogis

Regol - [REGOL.WARTA.CO.ID](http://REGOL.WARTA.CO.ID)

Jan 27, 2024 - 12:44



\*Polrestabes Bandung, Polda Jabar - Polsek Regol\*. Sebagai Upaya mencegah terjadinya tindak pidana maupun gangguan Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Regol Polrestabes Bandung, Personil Samapta Polsek Regol Aiptu Ruhinda melaksanakan giat Patroli Dialogis dan Sambang ke lokasi obyek vital di jalan Soekarno Hatta kelurahan Pasirluyu kec. Regol kota Bandung. (Sabtu, 27/01/2024).

Melalui Sinergitas antara Polri dengan Satuan pengamanan/Security perusahaan Obvit di harapkan akan tercipta situasi yang aman dan kondusif baik di lingkungan perusahaan maupun di lingkungan masyarakat sekitar obyek Vital

berada.

Dalam kesempatan tersebut Aiptu Ruhinda memberikan Himbauan dan pesan Kamtibmas kepada Security yang sedang bertugas Jaga agar selalu menerapkan S.3 / Senyum Sapa Salam terhadap tamu yang datang, cek identitas nya dan tulis di buku Mutasi data orang tersebut dan selalu memperhatikan keamanan lingkungan Sekitar lokasi Astra Biz Center serta mengingatkan kepada anggota Security di lokasi Obvit untuk melaporkan segera apabila ada kejadian yang menonjol ke Bhabinkamtibmas atau langsung ke Polsek Regol maupun melalui Pelayanan Pengaduan Laporkan dan Hubungi :

\*1. Call Center Polri 110\*

\*2. No WA ????Kang Busar 0821-3020-1996\*

Kapolrestabes Bandung Kombes Pol Budi Sartono, S.I.K., M.SI., M. Han melalui Kapolsek Regol AKP Aji Riznaldi N, S.I.K., M.I.K menyampaikan, Kegiatan Patroli Dialogis dan sambang yang di laksanakan oleh personil Polsek Regol kepada Security obyek Vital maupun kepada warga Masyarakat di wilayah Binaan nya tersebut rutin dilaksanakan guna meningkatkan Sinergitas dan tali silaturahmi Polri dengan Security maupun masyarakat sekitar Kelurahan Pasirluyu Kecamatan Regol Kota Bandung. Salah satu Pengemban fungsi Polri adalah senantiasa hadir di tengah masyarakat untuk menanamkan hubungan baik kepada seluruh warga dengan atau sambang warga.